
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 98 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 2017 年 11 月 13 日（月）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 7 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員4 名／欠 席 委 員3 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 放送局長	 	 			布 川 洋 平	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢Destination of life｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 2017 年 7 月〜9 月の隔週日曜日	 13:35〜13:45	

	 	 	 〈試聴〉	 2017 年 8 月 13 日（日）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■内容は長野県全体にスポットが当たっていたので良かった。ただ全国放送と考えると、地理の

情報が長野県の人には理解出来ても、県外で聴いている人には理解が難しいと感じた。もっと

大多数の人が分かる説明をいれた方が良かった。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 ■移住者の話がとても良かった。長野県の魅力を、実体験を通して話しているので、説得力がと

てもあった。欲を言えば軽井沢に移住した人の話があれば良かった。	

 

          ■全国に向けて長野県の情報を発信できた事にまず意味があった。ただ番組全体の厚みが無いよ

うに感じたので、短い時間ではあるが、掘り下げた話をいれた方が良かったのでは。 



	 	 	 	 	 ■10 分という番組尺の為、内容としては物足りない部分があったが、短いからこそ聞いている

人が興味を持ってもらえる時間でもあったとも思う。軽井沢も移住者が多い町なので、そのあ

たりの話があればもっと良かった。	

	

	 	

	

	

	

 


